

## Communiqué de presse de la FSU-SNUipp Ardèche

Dans le cadre d'une intersyndicale large (FSU, SE-Unsa, CFDT, CGT Éduc'action, SNALC, SUD éducation) une semaine d'action nationale du 15 au 19 décembre 2025 a été décidée pour défendre les droits des Accompagnant·es des Élèves en Situation de Handicap (AESH).

Cette mobilisation s'inscrit dans la continuité de la dynamique engagée depuis mai dernier en faveur de la création d'un véritable corps de fonctionnaires pour les AESH.

En Ardèche, ce sont 722 personnels AESH qui contribuent par leur professionnalisme à la réussite scolaire des élèves en situation de handicap. Pourtant, depuis des années, le ministère de l'Education nationale fait preuve de toujours autant de mépris à leur égard.

Afin de ne plus être invisibilisé·es nos collègues se sont donc pris en photo devant leurs établissements revendiquant :

- l'augmentation de leur salaire
- la reconnaissance d'un véritable statut de fonctionnaire

